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　当所常議員会（常議員・参与会）
が５月25日に開かれ、令和４年度
事業報告・収支決算報告や「職員の
自発的能力開発への支援に関する規
程の制定」ほか規則・規程の一部改
正、部会・委員会実施計画、今月末
まで開催中のアクサ生命保険㈱
BWCキャンペーン実施計画、第40
回会頭杯ゴルフ大会役員選任など
10議案を審議し、いずれも原案通
り承認した。
　会議のペーパレス化、カーボンニ
ュートラルへ向けた取り組みの促
進、またDX化の一環として、紙の
資料配布は行わず事前にホームペー
ジにアップ、当日はプロジェクタ投
影する「日本商工会議所の会議運営
方式」に変更して初めての常議員会
で、兼古耕一会頭は「SDGsの流れ
もありますし、ペーパレスの会議に
移行し、様子を見ようと考えており
ます」と、この試みに理解を求めて
いた。
　令和４年度事業では、働き方改
革、特にデジタルを活用しての労務
セミナー、人事管理セミナーの開
催、地域のDX化や生産性向上に向
けた情報の提供に加えて人材確保の
ための魅力発信事業も実施した。また、国・新潟県・三条市が行う支援制度や補助金申請の相談対
応や申請サポートも積極的に行った。商工会議所全体の決算額は３億342万円、同事業報告・収支
決算報告は、６月27日（火）開催予定の通常議員総会で審議される。
　第40回会頭杯ゴルフ大会は９月９日（土）に下田城カントリークラブで開催予定、大会会長に
兼古会頭、副会長は齋藤一成副会頭、金子太一郎副会頭、実行委員長に野崎正明副会頭を、競技委
員長には金物卸部会の山谷武範部会長を選任した。

「坊主頭に黒紋付」
日本料理 小山屋

三条商工会議所 観光・サービス業部会1号議員

小山 武則

　２月最初の日曜日『笑点』大喜利の新メンバ
ーが発表された。
　お馴染みのテーマ曲が流れ興奮の拍手の中、
坊主頭に黒紋付き袴姿の落語家が登場。拍手が
どよめきに変わる。「えっ？一之輔さんなの？」と
驚きと同時に恥ずかしい過去の記憶が甦ってきた。
　春風亭一之輔師匠とは15年前、当商工会議
所青年部の事業で落語会開催にご協力いただい
たご縁があった。その後も何度か、私の店の高
座に上がっていただいている。
　過去の記憶とは、私の「一之輔さんは古典落

語の名人になってくださいね。笑点芸人になんか
なっちゃダメですよ～」という投げかけに、一之
輔師匠が「そんなの私はやりませんよ～」と返し
た。今、思えば失礼極まりない会話である。
　笑点の座布団に座る一之輔師匠を見て、お詫び
の気持ちとなんとも言えぬ嬉しい気持ちが湧き上
がってきた。一之輔師匠の笑点メンバー入りの決
断は、寄席や落語会への観客動員や落語界の発展
のためだと私は確信している。
　日曜夕方の顔となった一之輔師匠を、これから
も応援していきたい。

ペーパレスの日商方式で開催

当所常議員会（常議員・参与会）当所常議員会（常議員・参与会）

※ は4月の業況DIとの比較。　±5未満は横ばい（　　）、±5以上15未満（　　　）、±15以上（　　　）

全業種 建　設 製　造 卸　売 小　売 サービス

全
国

5月の業況（前年同月比）
▲6.2 ▲17.0 ▲9.2 ▲11.0 ▲13.8 11.9

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲9.5 ▲15.8 ▲12.5 ▲16.9 ▲16.2 6.2

北陸
信越

5月の業況（前年同月比）
▲5.0 ▲33.3 ▲14.0 ▲20.0 ▲6.1 26.9

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲12.2 ▲24.2 ▲25.6 ▲20.0 ▲18.2 13.5

業況DIは、5類移行による活動回復で3か月連続改善
先行きは、物価高や人手不足等で厳しい見方続く

５月 全 産 業 D I の 推 移

※DI値（景況判断指数）について
DI値は、売上・採算・業況などの各項目につい
ての、判断の状況を表す。ゼロを基準として、プ
ラスの値で景気の上向き傾向を表す回答の割
合が多いことを示す。従って、売上高などの実
数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気
などの景気感の相対的な広がりを意味する。
DI=（増加・好転などの回答割合）
　-（減少・悪化などの回答割合）
業況・採算:（好転）-（悪化）　　
売　　上:（増加）-（減少）

LOBO調査とは…
LOBO調査は、商工会議所のネットワークを活
用して、各地域の「肌で感じる足元の景気感」
を全国ベースで毎月調査しています。
前月の業況・売上・採算・仕入単価・従業員の状
況及び、業界として当面する問題などについて調
査した集計結果をリアルタイムでご覧になれます。

調査期間:令和5年5月16日～22日
調査対象:全国の329商工会議所が2,508企業にヒアリング

5月LOBO調査（商工会議所早期景気観測）

全産業合計の業況DIは、▲6.2（前月比+4.9ポイント）
　行動制限のない大型連休に加え、コロナの５類移行による消費マインドの改善、インバウンド・国内観光需要の回復
で、飲食・宿泊関連のサービス業、百貨店・土産品販売等の小売業で改善した。また、製造業では、底堅い国内の設備投
資需要の下支えで改善し、卸売業でも製造・小売・サービス業からの引き合い増加で改善した。建設業でも、政府の補正予
算による公共工事の受注増で改善した。
　原材料・エネルギー価格の高騰や人材確保に向けた賃上げ等のコスト負担増、需要回復に伴う人手不足、価格転嫁が
十分に追い付いていない等、経営の重荷は多いが、経済活動のさらなる回復で、中小企業の業況は改善が続いている。

先行き見通しDIは、▲9.5（今月比▲3.3ポイント）
　 個人消費の拡大や観光需要の回復、企業の設備投資の増加等、経済活動の一層の改善が期待される
一方、需要増に人材確保が追い付かず、受注機会の損失が懸念される。また、原材料・エネルギー価格の高
騰継続によるコスト負担増や、コスト増に見合う価格転嫁が十分に追い付いていない中、海外経済の鈍化に
よる外需停滞懸念など、中小企業の先行き不安は根強く、厳しい見方が続く。

食の安全と
　健康を提供する

〠955-0033 三条市西大崎二丁目20番15号
TEL（0256）38-3389代表  FAX（0256）38-6749

協同組合 三条給食センター

この日は、QRコードで資料を
ダウンロードしてもらった

会場のレイアウトも変更



未 来を創る、若 手 仕 事 人 図 鑑
INTERVIEW
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人と人結ぶ、会社の顔
　営業、経理、労務管理、広報、役員のスケジュ
ール管理など、幅広い業務を担当。ゆくゆくは同
社の経理部門を統括し、事業承継を予定している
実弟の芳

よし

彬
あき

氏（取締役）を補佐することになる。
平成24年入社、「身内の会社だからこそ、社員さ
んとの摩擦が起こらないか不安がありましたが、
子育て中ということもあり、覚悟を決めて飛び込
んだというのが本音。段ボール箱のステッチ（針
止め）から始まり、気がついたら担当業務が増え
ていましたね」と、入社から10年余りを振り返
った。
　営業、広報活動に加えて、商工会議所はじめ
様々な研修会への参加を通じて社外の人脈を構
築。社内でも銘店、話題の店の食べ物を買って食
べる「おいしいもの会」を企画するなどコミュニ
ケーションを促している。
　社内外で人と人を結ぶ役割を果たしている加奈
恵氏は、「弊社は昭和21年の創業当時から、地場
のお客様と深いお付き合いをしていただいて今が
あります。これからも、お客様、社員さん、人と
のつながりを大切に、人によりそう会社であり続
けたい」と話す。

みこしや迷路、変幻自在
　産業用の段ボール箱をメインとする同社の強み
は、「お客様のかゆいところに手が届く製品作り」。
梱包する品物に合わせた形状、厚さ、強度など既
製品にはないきめ細かさや、避難所用のパーテー

ション、神輿、迷路など「段ボールで箱以外の
ものを具現化すること」を得意とする。平成
25年には、寸法を入力するだけで段ボールを
裁断できるデジタルカッターを導入し、オーダ
ー品のサンプルを迅速に提供できる体制も整え
た。「早ければ翌日」という短納期も強みだ。
　平成26年には、オーダーメードで段ボール
製の神輿を製造、インターネットで販売する子
会社「みこし」を設立。「飾りを付けても３㎏」
という軽さ、収納性、修繕が容易な特質が受け
て、学校、自治体、福祉施設などから支持され
ているという。

木箱から段ボール、さらに未来へ
　西山カートンは「西山木工所」として木箱の
製造会社を創業、昭和41年には段ボール箱の
製造会社の（株）西山カートンを設立し、翌年
に西山木工所を吸収する形で業態転換して成長
を続けてきた。同社では現在、在庫管理のデジ

タル化、就業規則の見直しなどに取り組む。ま
た、リサイクル率の高い段ボールがSDGsの観
点から注目され、個人客からの問い合わせも増
えていることから森林認証制度「FSC認証」の
取得にも着手している。
　人材面でも、障がい者雇用、産休、育児介護
休暇の取得に前向きで、今春、職業実習で受け
入れた特別支援学校高等部の生徒を採用した。
「職業訓練を通じて仕事の内容と生徒さんの特
性が合致することを見極められたので安心して
採用できました。子会社のみこしを通じて福祉
施設とつながりがあり、人とのつながりが雇用
面でも活きています」という。
　加奈恵氏は「新型感染症禍の収束後、業界全
体としては、モノの動きが鈍くなっています。
今だからこそ、事業を見直す時期。社員さんに
極力ストレスを掛けないようにしながら、代替
わりがスムーズにできるようにしたいですね」
と、事業承継に向けた社内整備に心血を注いで
いる。㈱西山カートン

取締役

西山 加奈恵氏

85

デジタルカッターによりサンプルカットが迅速に

〈所在地〉
三条市西潟24-34
TEL：0256-38-5980
FAX：0256-38-2628
H P：https://www.nishiyama-ct.jp/

段ボール製の避難者スペース
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健康経営って何するの？

ブライト500認定　（株）ナカジョウの事例

　従業員の心身の健康増進により生産性を高
め、業績向上あるいは採用などの人材確保でも
重要視されている「健康経営」。2023年度健康
経営優良法人（中小企業部門）に認定された
14,012法人のうち三条市内は21法人、うち２
法人が上位500位に入る法人に贈られる「ブラ
イト500」に認定された。本項ではブライト
500認定を受けた㈱ナカジョウ、中條耕太郎社
長に同社の健康経営の取組について聞いた。

健康経営に取組んだきっかけは？

　2018年８月に実父が亡くなったこと、私自
身が膠原病を患ったこと、さらに同年11月に
大分県で開かれた「法人会全国青年の集い」で
健康経営をテーマにした会議に参加したことで
健康について考えを改めた。全国青年の集いで
は「このままいけば2050年に社会保障給付費
は140兆円以上の規模となる。将来にツケを残
すことは子どもたちに対する『財政的虐待』
だ」と熱く議論されたことが鮮明に記憶に残っ
ている。
　地元に戻って「健康経営」について話して
も、先の集いとは大きな温度差があったことか
ら、ならば自分の会社で健康経営に取組むこと
で、地元でも理解を広めようと考えた。

健康経営認定に向けて何をしましたか？

　まずは保険会社が開催する健康経営セミナ
ー、アンケート調査を実施。私自身が健康づく
り担当者となり、認定に必要な「健康経営宣言
（協会けんぽ）」では毎朝の体操、休憩時間のス
トレッチ、工場内での水分補給（ドリンクを用

意）といった日常的に行っている項目を設定。
「健康」という漠然としたイメージを従業員が
具体化できるよう配慮した。強制はしないが、
定期的なセミナー開催をはじめ、社内での啓発
は続けている。
　働き方の面では、３人が連続して産休を取得
したことで、産休を取得しやすい雰囲気がで
き、制度に留まらない企業風土として定着。ま
た、イレギュラー対応を除くノー残業の導入、
傷病手当の制度化も行った。

健康経営でどのような効果がありましたか？

従業員のアンケートでは「健康に対する意識が
高まった」という回答が80％に達した。ノー
残業や業務の属人化を排除できたこと、副業人
材など多様な働き方を認めることで生産性が向
上した。また、有給休暇の取得率100％も達成
した。健康経営をきっかけに、お客様に迷惑を
掛けず、社会的使命を果たすことできる体制が
充実したと実感している。

事業所名 代表者 所在地 事業内容 所属部会名
アーキボウル・コンシェルジュ 加賀見　香　苗 三条市月岡４丁目 建築設計 建設
初心者きんとれ教室 若　井　　　力 三条市興野３丁目 フィットネス教室 観光・サービス
and seren 皆　川　春　日 燕市吉田下中野 ホームページ制作 諸業

（有）阿部工業 阿　部　　　勝 三条市下保内 線材加工 工業
NPO法人三条まんま塾 川　瀬　弓　子 三条市旭町２丁目 地産地消の推進 諸業
きら星（株）燕三条オフィス 三　浦　佑太郎 三条市神明町 人材紹介業 諸業
FOOD FARM&DESIGN nagano 長　野　美　鳳 三条市今井 デザイン、飲食業 観光・サービス

新入会員のご紹介

自然災害、サイバー攻撃に備え
事業継続力強化計画（ジギョケイ）の策定を

　中小企業庁で
は、中小企業・
小規模事業者に
対して「事業継
続力強化計画」の策定を促しており、無料
で専門家を派遣し、一から計画を策定する
支援メニューの利用を呼び掛けている。同
計画は防災・減災、サイバー攻撃、感染症
対策など自社の備えをまとめて策定する計
画で、有事の際の初動対策や、いち早く自
社の事業を再開するためのヒト、モノ、カ
ネの流れの事前対策によって自社を見直す
きっかけにもなる。無料支援メニューには
１事業者に対して行う「単独型計画」支援、
同業種やサプライチェーン、地域における
連携、遠方企業による連携など複数の中小
企業が連携して行う「連携型計画」支援が
あり、国の認定を受けることで、会社の信

頼性向上、税制優遇・金融支援・補助金の
優先採択などが期待できる。
　三条市は７・13、７・29と二度の大水
害の経験から市民、企業の防災意識が高い
が、７・13水害から20年が経とうとして
いる今こそ、未曽有の大水害の経験を次世
代に伝え、備え続けるために自社の防災・
減災を今一度、見直してみては？

問い合わせ
・ 中小機構事業継続力強化計画 

マンツーマン支援事務局
TEL：050-3786-7870

（平日９:00〜18:00）へ。

事業継続力強化計画策定支援のHP

商工会議所会員向け保険制度

・ビジネス総合保険

・業務災害補償プラン

・休業補償プラン

・情報漏えい賠償責任保険制度

・海外PL保険　等

ナカジョウの工場内



　三条商工会議
所青年部（YEG）
は５月26日、創
立20周年記念式
典・祝賀会を開
催した。会場の
ジオ・ワールド
ビップには兼古耕一会頭はじめ三条商工会議所
副会頭、滝沢亮市長、菊田真紀子、國定勇人両
代議士、歴代青年部会長、現役会員ら170名超
が駆け付け、平成16年４月15日の創立以来、
海外事業や災害復興支援など実践的な活動で地
域経済に影響を与えてきた足跡を振り返り、第
10代から19代まで歴代の会長を表彰した。
　結城靖博会長は式辞で「20年前の設立総会で、
山井太初代会長は『このまちを愛し、このまち
の魅力を私たちが掘り起こし、そこに私たちの
手で作り出した新しい魅力を足したり掛けたり
しながら、三条の魅力を高めていくため、青年
部を設立します』とおっしゃいました。私が見
てきた三条YEGは、失敗を恐れず、何事にも前
向きに、新しい挑
戦を楽しみながら
事業活動として行
ってきました。さ
らに、自己研鑽と
して終わるのでな
く地域に事業とし
てインパクトを与
えることに重きを
置いてきました。
この姿勢こそが三
条YEGらしさであ
り、後輩たちに伝

えたいことのすべ
てです」と述べ、
シンガポール、パ
リ、プノンペンで
の海外事業や新型
感染症禍での活動
などを振り返った。
　結城会長が率いる今年度は、アメリカ・ニュ
ーヨークでの海外事業が予定されるなど、青年
部では今後も「失敗を恐れず、何事にも前向き
に新しい挑戦を楽しみながら行う」事業を続け
ていく。
　兼古耕一会頭は祝辞で、「これまで青年部で
は203名の卒業生が輩出され、卒業した方々だ
けでなく現役会員の皆様も、この燕三条地域の
みならず全国、世界を股に掛けて活躍されてい
る。青年部でたくさん交流され、学んだことを、
次は商工会議所の役員・議員として燕三条地域
のために活躍していただきたい」と、青年部で
培った研鑚の結果を商工会議所でも発揮するよ
う期待を込めていた。

　三条市八幡町、三条八幡宮の春季
例大祭「三条祭り」が５月14日、15
日の２日間に渡って執り行われた。
　三条祭りの呼び物となっている10
万石格式の大名行列は、新型感染症
禍によって中止や縮小を余儀なくさ
れていたが、４年ぶりの通常開催と
なり当所青年部会員など約350人が
参加。クライマックスの舞込みでは、
勇壮な神輿のもみ合いや、小さな子
どもを肩車した親子連れなど、新型
感染症禍前に見られた祭りの光景が
境内や町内に戻った。
　大名行列は1822年（文政５年）か
ら受け継がれているとされ、201年
目の今年は参加者の募集方法改変、
三条祭りに関わる各団体の紹介を加

えた公式ホームペー
ジも開設され、新た
な歴史を刻んだ。
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青年部だより

創立20周年記念式典
活気、熱気、4年ぶり舞込み

三条祭り

事業主のみなさんへ
労働保険年度更新手続きはお早めに!!

　労働保険年度更新及び一般拠出申告・納
付手続きはお済でしょうか。
　申告書の提出と保険料の納付は7月10日
（月）が期限となります。
　まだ、お済でない方は、お早めに手続き
をしてください。また、郵送・電子申請で

の申告も受付けており、直接窓口へ出向く
ことなく申告することができます。詳しく
は、労働基準監督署にお尋ねください。

三条労働基準監督署　TEL：0256-32-1150

塚野目・

本社 〒955-0055 新潟県三条市塚野目2149番地
TEL（0256）34-5111（代）  FAX（0256）34-5114
E-mail : office@kanechu-nozaki.jp
柳 川 工 場  TEL（0256）38-5371
塚野目工場  TEL（0256）32-3666

鐵の総合デパート

結城会長



　新潟県が中小企業の脱炭素化の取組を支援す
るため設立した「新潟県事業者支援脱炭素推進
プラットフォーム」は、公益財団法人にいがた
産業創造機構（NICO）に、脱炭素に関する中
小企業向けの相談窓口「新潟県事業者支援脱炭
素相談窓口」を開設した。
　また、独立行政法人中小企業基盤整備機構で
も「カーボンニュートラル オンライン相談窓
口」を開設して利用を促すなど、地方自治体や
各支援機関で中小企業の脱炭素化を支援する動
きが活発になっている。

新潟県事業者支援脱炭素相談窓口

　新潟県では「2050年までに温室効果ガス排
出量ゼロ（カーボンゼロ）」の実現を目指して
おり、脱炭素は企業間取引や資金調達に関わる
次の経営課題として、また、国では脱炭素に向
けて「今後10年間で150兆円規模の官民投資」
を目指していることから、新たな市場としても
注目されている。
　プラットフォームでは、ホームページ上で三
条市内の企業を含む先進取組事例の紹介や、自
社のエネルギー使用量、二酸化炭素排出量を簡
単に算出できる「CO２チェックシート（日本
商工会議所提供）」や、脱炭素に関するガイド
ブック、新潟県の推進計画などをまとめた「脱
炭素推進ツール保管庫」、企業が脱炭素化に取
組む意義やメリット、取組の手順などを公開し
ている。
　NICOの相談窓口では、省エネコンサルティ
ングや脱炭素化経営の専門家と契約を結び、省
エネ・再エネに関するアドバイス、国・県等の
公的支援制度など、脱炭素化に関する情報提供

　このほど、政府がとりまとめているSDGsア
クションプラン2023に「パートナーシップ構
築宣言の推進」が記載された。同アクションプ
ランは、国のSDGs推進本部が定めた「SDGs
実施指針」に基づいた目標を達成するために、
政府が行う施策や予算額を整理し、各事業の実
施によるSDGsへの貢献度を可視化することを
目的として策定され、定期的に更新されている
もの。
　パートナーシップ構築宣言の推進は、アクシ
ョンプランの優先課題８分野のうち、「SDGs
実施推進の体制と手段」の１つとして記載され
た。以下に記載内容を転載する。
　「パートナーシップ構築宣言は、事業者が、
『発注者』側の立場から、取引先などと連携し
て、サプライチェーン全体での連携・共存共栄
を目指して、『代表権のある者の名前』で宣言
するもの。サプライチェーン全体で対応が必要
な課題が増えており、特
にサステナビリティに関
わる課題として、『災害
時等の事業継続や働き方
改革の取組』、『グリーン
化への取組』、『健康経営
に関する取組』などにつ
いても、宣言内容に盛り
込むことが可能となって
いる。今後、宣言の更な
る拡大や実効性の向上を
進めていく。」以上、転
載終わり。
　パートナーシップ構築
宣言の目的、キャッチコ
ピーにもなっている「大

を行う。相談無料、事前の予約が必要。

カーボンニュートラル　オンライン相談窓口

　中小企業基盤整備機構では、祝日等を除く毎
週火曜日、木曜日の午前９時から午後５時まで、
経験豊富な専門家にアドバイスを求められるオ
ンライン相談窓口を開設している。相談できる
内容は、カーボンニュートラルの取組方法や

「取引先から自社製品・工程のCO２排出量の開
示を求められて困っている」といった具体的な
ものまで多岐に渡る。相談無料、事前予約制。

企業と中小企業が共に成長できる持続可能な関
係を構築するために！」が様々な分野に広がり
つつある。

パートナーシップ構築宣言取組事例集
　中小企業庁のパートナーシップ構築宣言ポー
タルサイトでは、経済産業大臣や中小企業庁長
官が表彰する「パートナーシップ構築大賞」の
受賞企業をはじめ、中小企業を含む宣言企業の
取組やその背景、ポイントをま
とめた事例集を公開した。同サ
イトでは「これから宣言される
企業の皆様が、取引先と連携し
た取組を発展させていただく上
で参考になる部分もあるかと思
いますので、ぜひご一読くださ
い」としている。
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SDGsアクションプラン2023に記載

パートナーシップ構築宣言④

中小企業庁
パートナーシップ
構築宣言事例集

新潟県脱炭素
相談窓口

カーボン
ニュートラル
相談窓口

新潟県、中小機構が相談窓口を開設

企業の脱炭素化支援、活発化

特定社会保険労務士
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今 月 の 写 真

神明宮の大祓
茅の輪くぐり

岡田昭彦（写友わらじ）

発行所:三条商工会議所（三条市須頃1-20）
TEL.（0256）32-1311 / FAX.（0256）32-1310 / E-mail info@sanjo-cci.or.jp / https://www.sanjo-cci.or.jp /

※「法律相談」「事業承継相談」「知的財産権相談」「Ｍ＆Ａ相談」は開催日７日前迄に予約が無い場合は中止となります。
　（予約締切日が燕三条産業カレンダー休日の場合は、その前日迄にご予約ください。）

三条商工会議所専門家相談日
秘密を厳守しておりますのでお気軽にご相談ください!

まずはお電話にてお申し込みください。
TEL 0256-32-1311

7（金） 19（水） 13（木） 27（木）
12（水）

19（水）
随時お受けしております 随時お受けしております随時お受けしております

ご相談
無料

税理士による
税務・消費税
対策相談

弁護士による
法律相談

M＆A相談
社労士による労務相談

行政書士による行政書士相談

知的財産権相談

貿易相談
BCP相談

日本政策金融公庫による
資金繰り相談

事業承継
相談

相談時間:10:00～12:00 ※一部時間が異なります。
会　　場：三条商工会議所３Ｆ相談室
（資金繰り相談のみ2F日本政策金融公庫三条支店）7月

※13：00～16：00 と

令和5年

これぞ町の食堂
　50年以上地域の人たちの胃袋を満たし
てきた食堂。麻婆丼（1,000円）、焼肉定
食など盛りのよさで知られているが、老舗
そば店の系譜を汲んでおり、そば類も充
実。ラーメンを背油入りに、五目あんかけ
焼きそばを揚げ麺に替えるなど、お客のわ
がままを叶える懐の深さが魅力。

店名 丸竹食堂	 住所 三条市興野1丁目6-6　
TEL 33-0655	営業時間 11:00〜15:00	17:00〜21:00
駐車場 12台　 定休日 火曜日（毎月1回火・水連休あり）

※会員情報を無料で掲載します。ご希望の方はTEL0256-32-1311までお知らせください。
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地域に支持され、愛されている
会員事業所を紹介。

知っておきたい 

三条三条のの会社・お店会社・お店

店舗外観

店内の様子 麻婆丼


